

Les écoles Méan, Bieriset et Germinal vont être rénovées en profondeur

Les pavillons « containers » des écoles de Méan, Bierset et Germinal vont être rasés. La commune de Grâce-Hollogne souhaite y reconstruire des bâtiments « en dur », plus durables, qui permettront aux élèves de travailler dans de meilleures conditions.

Alors Vladonne, tous pensent à son projet de rénovation. Les parents qui se sont rencontrés dans un autre contexte, l'école, le sport, l'établissement, profitent de toute la communauté et rentrent faire des travaux. On veut proposer aux élèves de travailler dans un autre confort. Tout cela s'inscrit dans la rénovation énergétique que nous avons entrepris au sein de la commune ».

Plusieurs projets seront proposés



Les planchers arrivent en fin de vie. Certaines portes se ferment même plus. On veut y reconstruire du

SAI VATO BE EAI CONE

**ne se fermet même plus.
On veut y reconstruire du
durable »**

SALVATORE FALCONE

« Et en termes énergétiques, les pavillons coûtent très cher. Ils ne sont plus assez confortables pour les élèves.

Quand les modèles sont bons il faut un peu d'argent pour faire ce qu'il faut. C'est bien mais il faut aussi une école. Sont-elles dans le même bâtiment ou pas ?

Mais nous voulons le faire en « dur », en faire quelque chose de durable et ne pas repartir sur des pavillons comme ceux que l'on peut voir actuellement. L'implantation Germinal est une école de quartier proche d'une cité et elle est bien implantée dans la vie du

de ces trois écoles pourraient commencer dans le courant des années 2023-2024. ■

STEFANO BARATTINI

卷之三

A photograph of a modern building facade featuring large windows with colorful stained-glass panels depicting various objects like a teddy bear and a flower. The building is dark-colored with a white door at the bottom. In the background, there's a yellow building with blue-framed windows.

L'école Germinal construite en « pavillons » sera rasée et reconstruite en dur. © D.R